



Depuis hier, il y a une incroyable insistance sur l'analyse du match et l'appréciation individuelle de la prestation des joueurs.

Depuis hier, il y a une incroyable insistance sur l'analyse du match et l'appréciation individuelle de la prestation des joueurs. Parce que comme à notre habitude, on aime l'odeur du sang, chacun cherche des têtes à couper. Il n'en sera rien parce que tout ce qui devait être dit sur la sélection des joueurs a été dit et beaucoup n'avaient pas les oreilles pour écouter, tellement les bruits du cœur étaient intenses. Ensuite, parce que toute analyse dont le but n'est pas d'aider cette équipe à son prochain match n'est pas nécessaire. Enfin parce que ceux qui comme moi ont des plateaux de télévision où ils déroulent le décryptage du match n'ont pas besoin de venir se répéter sur Facebook. Il faut savoir regarder le travail des autres.

Maintenant, le match contre la Suisse nous a montré un chantier prioritaire : La défense centrale. Déjà submergé à leurs positions de départ, Nouhou et Oum ont passé plus de temps en couverture de l'axe qu'autre chose. Ça diminue nos potentialités déjà faibles. Il faut corriger ça en urgence. La vélocité et l'explosivité des serbes est plus redoutable que celle des suisses. Ensuite, trouver un joueur devant avec plus de percussion et capable de prendre les profondeurs si cela est nécessaire. George Kévin Nkoudou s'y est bien essayé. Tout est maintenant dans l'état d'esprit. Les défaites font apparaître les fissures sur les murs des certitudes montées en béton. C'est ça qu'il faudrait éviter. Personne n'est plus coupable

qu'un autre parce que tous, vous connaissiez les forces et les limites de chacun , y compris de votre staff et vous ne les découvrez pas. Vous devez réfléchir à vous compenser les uns les autres. C'est la meilleure tactique de jeu.

Je vais m'adresser enfin aux supporters présents au Qatar et au pays. Sans passion aucune et beaucoup d'entre vous sont les joueurs des paris en ligne, aucune côte n'était favorable au Cameroun. Donc perdre ne doit ni vous surprendre, ni vous décourager. Pour avoir fait plusieurs compétitions, le moment le plus dur c'est celui-ci, où tout le monde commence à réfléchir sur la durée du séjour, sur ce que le séjour lui a rapporté, sur ce qu'il doit sécuriser pour ne pas tout perdre. Vous avez tort. C'est maintenant qu'il faut montrer à ces gars que vous êtes plus déchaînés encore. Soyez plus bruyants et déterminés, de telle sorte que si eux doutaient d'eux-mêmes, ils se disent qu'ils ont tort de ne pas y croire. Cette équipe est l'équipe du Cameroun. Combien d'entre-vous se rappellent des supporters ou même de tous les membres de la délégation qui avaient accompagné les Lions Indomptables en 90? Personne. Mais on se rappelle de Roger Milla et autres. Parce que ceux qui sont à l'ombre doivent juste garder la saveur éternelle de leur implication que l'histoire ne retiendra dans aucun manuel. Tenez bon.

Ces gars ne peuvent pas faire pire que ce que d'autres ont fait avec plus de talent. Il leur reste deux matches pour le premier tour. Accompagnons les. Que Dieu vous bénisse.

Martin Camus MIMB
